動物保護指導センターから譲渡された動物たち

真っ白な筋肉少女のくるみちゃん

譲渡の際、「お兄さんと離れて寂しがり、食がとても細くなった」と聞いていたので、さぞかしデリケートで繊細な女の子と思っていましたが、今は毎日運動会。パワフルに室内を駆け回っています。ごはんもガッツリ、運動量も多いので筋肉少女となっています。超元気です!

(2021年8月に譲渡)





毎日元気に運動会わんこと仲良し!

新しく「チロ」と名付けました。 毎日、元気に運動会をしています。 (わんことも大の仲良し♡)

(2021年11月に譲渡)





兄弟で仲良く~ほとけちゃんとはむちゃん~

おっとりしていて弟思いのほとけちゃん。 いつも二人で一緒にいます。カリカリご飯が大好きで 大きく成長中です。

お兄ちゃん大好きのはむちゃん、いたずらも一緒です。家に来た頃は小さな子でしたが、モリモリ食べて大きくなりました。まだまだ甘えん坊です!

(2021年6月に譲渡)





おてんばで元気な娘鏡の前でおめかし?

1歳3か月になり、おてんばで元気な娘に成長しました。 とても甘えん坊で我々夫婦にベッタリですが、先住猫(オス 8歳)のことも好き(片思い)で、なんでもまねしています。 アンナと名付け、大切に育てていきたいと思っています。

(2021年7月に譲渡)



いつも一緒に! 人が大好き!

ごまっちは人が大好き!いつも後をついてきます。 だっこも平気です。譲渡の際は目がショボショボしていましたが、病院の治療を1か月続けたところ、今では目が大きく開くようになりました。体重も5.9kgです!もっちは2匹で一緒が安心するようで、どこに行くにも一緒に行動しています。しっぽが短いので後姿が可愛いです。

子猫たちが幸せと感じてくれていたらうれしいです。 センターの猫さんたちも良い飼い主さんと巡り会えます ように!

(2021年10月に譲渡)









ニャーニャーゴロンゴロン甘え上手です!

家にずいぶん慣れてきました。小さい声で「ニャーニャー」 鳴きながら、「撫でて撫でて」と催促して、ゴロンゴロンします。 うちに来た日に買った3本の猫じゃらしが気に入って、 あちこちに持って行ったり放り投げたりして一人でも遊びます。 でも、ブラッシングは嫌いで困ってます。

(2022年12月に譲渡)



元気でお転婆な甘えん坊です!

とても元気でおてんばです。でも、誰にでも甘えて ピッタリくっついて寝ています。先住猫とも仲良くなり テレビ画面の球を追いかけて家族に笑いをもたらして くれています。









チコちゃんと名付けて大事に育てさせていただいて ます。とてもかわいくて、みんなで癒されています。

(2021年8月に譲渡)

弱すぎる猫パンチが可愛い

<u>どんなおもちゃでもよく遊びます。</u> 猫パンチの破壊力はゼロで、弱すぎて笑っちゃいます。 先住猫のくろまめ兄ちゃんとも、まあまあ?仲良く <u>やっています。</u>

(2022年9月に譲渡)





鍵しっぽのキイちゃん、すくすく成長!

去当初 800g 程だった体重も今は 4kg を超え、 すくすくと成長しています。とても元気で、走り回った り、おもちゃで遊んだりしていますが、家族以外には人見 知りで玄関チャイムが鳴っただけで隠れてしまいます。 とても甘えん坊で、家族の癒しになっています。



(2022年6月に譲渡)



人が大好き! やんちゃな甘えん坊「るー」

ミルクボランティアさんから愛情いっぱいに育てられたせいか 人が大好きな、やんちゃでかわいい性格です。やんちゃすぎて 一年上の先住猫とはまだ仲良くなってはいませんが、もう少し立てば 一緒に昼寝する仲になると思います。眠い時は、肉球チュパチュパ+ ゴロゴロで寝ます。動物保護指導センターの方々のご苦労が たくさんの命を救ってくれます。ありがとうございます。 (2022年10月に譲渡)



モリモリ食べてぐんぐん成長!

<u>エサもモリモリ食べて、とっても良く遊びます。</u> 病気一つなくとても元気です。うちの子になる前の ボランティアさんがきちんとお世話してくれたおかげ です。ありがとうございます。 最後まできちんと大切に飼います。

(2022年10月に譲渡)



